



8月の園だより

令和3年8月 須佐保育園

35度を超える猛暑日が続くこの時期、本格的な夏の到来ですね。プールあそびが始まり、子ども達の歓声が響いています。熱中症アラートが発表された時は外遊びを控えたり、炎天下での水遊び時間を短くしたりなど対策を行っています。

まだまだ暑い日は続きますが、引き続き水分補給をしっかりとし、元気に過ごせるよう環境を整え、夏ならではの経験を子ども達と一緒に楽しんでいきたいと思います。

また、お店屋さんごっこに向けての品物作りをみんなで楽しませていきたいと思います。



個人情報につき、名前の記載を控えさせていただきます。



～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたら
ご遠慮なくお知らせください。

7月の申し出は、ありませんでした。

8月の園だより

令和3年8月 須佐保育園

8月の予定

- | | |
|--------|----------|
| 10日(火) | 避難訓練 |
| 14日(土) | お弁当の日 |
| 20日(金) | プール納め |
| 25日(水) | 誕生会 |
| 27日(金) | お店屋さんごっこ |



社会福祉法人の定款により、社会福祉協議会監査、理事会の承認を受けた事業報告書、財産目録、貸借対照表及び、収支計算書を開示しております。



つくし組（0歳児）

初めての水遊びでは、泣く子どもが多いかなあ~と思いきや自らタライの中にチャブンと座り込んだり、水面をバシャバシャとたたいて水しぶきを楽しむ子ども達でした。月齢の低い子は室内での沐浴を気持ちよさそうにして汗を流しています。

今月も、水遊びや沐浴などして水の感触を楽しみながら過ごしていきたいと思います。



すみれ組（1歳児）

水遊びが始まりました。ちょっと不安そうにしていた子ども達もいましたが、少しずつ慣れています。プールにいくよーと話をすると、嬉しそうにパンツやズボンを下げようと準備を頑張っています。

今月も体調管理に気を付け、楽しく水に触れられるよう遊びを工夫して満喫できるようにしていきたいと思います。また、手先を使った遊びも楽しみたいと思います。



なのはな組（2歳児）

泥んこ遊びやフィンガーペイント、片栗粉スライムなど、様々な感触遊びを楽しみました。1番楽しかったのは泥んこ遊びのようで、1回目は汚れていいのか遠慮した様子でしたが、2回目は泥の上を飛び跳ねたり、動きもダイナミックに!!その反面、汚れるのは嫌だけど、ちょっと触ってみたい…好奇心旺盛です。五感を刺激し、子ども達の反応も様々でした。

今月もプール遊びや汗拭きで心地よさを感じると共に、休息や水分補給に心掛けて、体調管理に努めていきたいと思います。



もも組（3歳児）

水遊びでは肩まで自分で水をかけたり、お友達と水の掛け合いかっこをして大喜びです。顔に水がかかっても平気で「先生、みてて！」と言って、水の中に顔をつける友だちもいました。上手にハイハイ歩きをしてフープをくぐれた時は、友達と保育者に褒めてもらいとても嬉しそうでしたよ。

今月はワニ歩きや、宝探しをしてルールを守り楽しんでいきたいです。



さくら組（4・5歳児）

プール遊びが始まり、初めは少し怖かった顔付けにも挑戦しています。出来るようになると顔を付けて、ワニ歩きやトンネルくぐりを楽しんでいます。タコちゃんプールでは、列車ごっこや指導員からタッチされないよう逃げるなど全身を使ってダイナミックに遊びました。最後には滑り台を滑り、大興奮の子ども達でしたよ。

今月も暑さに負けないよう体調管理をしながらプール遊びを行い、またお店屋さんごっこに向けて品物作りをしていきたいと思います。

